

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Desa Kabba Hadiri Peletakan Batu pertama Pembangunan Rumah Tidak Layak Huni

HermanDjide - [PANGKEP.BIGISSUE.ID](http://PANGKEP.BIGISSUE.ID)

Nov 22, 2022 - 14:19



*Bhabinkamtibmas Desa Kabba Hadiri Peletakan Batu pertama Pembangunan Rumah Tidak Layak Huni*

PANGKEP - Kapolsek Minasatene di Wakili Kanit Binmas Polsek minasatene AIPTU BASRI Bersama Kanit Provost Muhammad Saleh DI dampingi Bhabinkamtibmas Desa Kabba Aipda Muhammading menghadiri acara peletakan batu pertama pembangunan Rumah Tidak Layak Huni oleh Kodim 1421 Pangkep bekerja sama dengan BAZNAS PANGKEP kepada warga ibu Saniasa di Kampung Galung boko desa kabba Kec. Minasatene Kabupaten Pangkep, (22/11/2022)

Hadir dalam Kegiatan tersebut ,Dandim 1421 Pangkep di wakili Danramil Kapten

inf. Muh. Nawir, Camat Minasatene ibu Hj. Huderiah S, Bani, Ketua Baznas di wakili bapak Hamsani, Danramil 02 Minasatene Kapten inf. Muh. Nawir, Kanit Binmas bersama kanit provost polsek minasatene, bhabinkamtibmas, Kepala KUA Minasatene Samuin, S.Ag., MM, Kepala desa Kabba Nasrullah Salam SH, Seluruh Personil Koramil 02 Minasatene, RT/RK, Kepala dusun dan Warga Masyarakat Kampung Galung boko Desa Kabba.

Dalam Kegiatan ini, merupakan kerjasama dengan BAZNAS PANGKEP dan KODIM 1421 PANGKEP, bertujuan untuk meningkatkan perumahan rakyat yang sehat untuk mensejahterakan rakyat.

Membangun sinergitas dengan tiga pilar yang tidak boleh dilewatkan. Danramil 02 minasatene, berharap bisa membantu pekerjaan rumah dengan ikhlas dan semangat.

Sementara itu, Kanit Binmas polsek minasatene Aiptu Basri menyatakan, bahwa Polsek minasatene akan selalu siap mendukung segala program pemerintah. Khususnya, berkaitan dengan kepedulian pemerintah terhadap warga kurang mampu terutama di wilayah Kecamatan Minasatene, saya mewakili Kapolsek minasatene AKP I MADE UNTUNG SUNANTARA, beliau sedang ada giat dan tak bisa menyempatkan untuk hadir.” Tutur Kanit binmas.

Aiptu Basri menambahkan, “Meningkatkan kesejahteraan masyarakat menjadi tugas dan tanggung pemerintah dan kita semua,” tutupnya ( Herman Djide)